
Romagnoli: “Mai pensato di comprare il Parma, ma nel caso me lo chiedessero
…”

Descrizione

Intervista che farà discutere quella rilasciata dall’ormai ex presidente dell’Orlandina, Massimo
Romagnoli, al portale Parmatoday.it. Tema i problemi del club ducale, ultimo in Serie A e verso una
penalizzazione in classifica. “Non ho contatti con nessuno, spesso organizzo cordate, lavoro con 
imprenditori e faccio da tramite, ma in questa situazione non ho mai avuto incarichi. Io ho rapporti con i 
paesi arabi – dice Romagnoli che si trova a Glyfada, in Grecia, nei pressi di Atene – bazzico all’estero, 
ma non ho notizie a proposito e non capisco come il mio nome possa essere saltato fuori. Con il 
Parma c’è stato solo un contatto, in estate per una scuola calcio, un progetto per i giovani con 
l’Orlandina calcio, di cui sono proprietario. Non mi è stato chiesto mai nulla per l’acquisizione del club. 
Domenica sarò negli Emirati, non conosco la situazione del Parma, con Ghirardi non ho mai parlato, 
non ho rapporti, con Leonardi nemmeno, di persona non lo conosco. Ci tengo a ribadire che non mi è 
mai stato chiesto di comprare il Parma, ma nel caso mi metterei a disposizione e ne parleremmo. È 
sempre una società di serie A”. 
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